
Compte-rendu de la réunion du 12 janvier 2018 

 

Présents: Gautier GERSTER, Justine AMEDRO, Siara FERRERE, Anaïs LANDWERLIN, Lionel JUNG, Timothé 
WALTER, Yanis MASTICARD 
 
En présence de : Laetitia WALTER, Daniel MOUTOUSSAMY 
 

 
 

1. Ouverture par le petit Maire 

 
 
Ouverture de la réunion par Gautier GERSTER qui remercie tous les conseillers pour leur présence. 
Puis il lit l’ordre du jour.  
 
 

2. Lecture et aprobation du dernier compte-rendu 
 
 

 

3. Collecte de vêtements du 2 février 2018 
 
 
Comme évoqué en réunions, les conseillers souhaitent réitérer l’opération de collecte pour les personnes dans le 
besoin. Ils avaient également suggéré la collecte de jouets en même temps, mais il semble important de 
dissocier les deux actions. Celle-ci concerne plus les personnes qui souffrent de l’hiver.  
En partenariat avec la Croix-Rouge, des bénévoles viendront comme l’année précédente, récupérer les dons 
directement à l’atelier communal et se chargeront du tri et de la distribution aux différentes associations de 
maraude des environs. 
Notons simplement que la benne mise à disposition sur le parking de la salle des sports peut accueillir vos dons 
tout au long de l’année et est vidé chaque vendredi par les bénévoles de l’association. 
 
Association de la CROIX-ROUGE : fondée en 1864, cette association a pour objectif de venir en aide aux 
personnes en difficulté en France et à l’étranger.  
Ses pincipales missions sont l’urgence et le secourisme, l’action sociale qui vise à aider les plus démunis, la 
formation par exemple aux gestes de premiers secours, la santé et l’action internationale.  
 
 

4. Projets 2018 
 
 

- Collecte de lunettes et de jouets 
- Pièces jaunes pour les enfants hospitalisés 
- Panneaux pour la vitesse surtout dans les grands axes du village 
- Yanis propose un parking souterrain pour toutes les voitures mal garées du village. Il explique que c’est 

surtout gênant sur les trottoirs pour aller à l’école. Il faut contourner les véhicules et parfois déborder sur 
la route, c’est très dangereux.  

- Siara propose une piste cyclable. Nous expliquons que le projet de faire une piste cyclable est déjà en 
cours, de la rue du Rhin au canal d’Alsace.  

- Yanis propose de nettoyer certaines tombes au cimetière. Daniel qui s’occupe des concessions explique 
que d’après les règles de base, ce sont les familles qui s’occupent de leurs monuments funéraires.  
 



 

5. Projets COM-COM 2018 
 
 
La nouvelle Com-Com organise une sortie le samedi 7 avril et tous les conseils municipaux des enfants sont 
conviés.  
Le programme n’est pas encore officiel mais il s’agirait de visiter le musée Schoelcher à Fessenheim durant la 
matinée et de rejoindre la Maison de la Nature à Hirtzfelden pour des ateliers mis en place l’après-midi. 
Un courrier explicatif est donné aux petits élus pour information aux parents et confirmation de leur présence afin 
de s’inscrire au plus vite.  
 
 
 

6. Informations 
 
 

- 18 MARS 2018 : Changement de chef Sapeur-Pompier 
Eric Diss laissera la place à Michel Kuentz lors d’une grande cérémonie prévue à cette occasion.  
De nombreuses personnalités seront présentes et la présence des petits conseillers est souhaitée.  
Une invitation sera envoyée si la date est maintenue. 
 

- Haut-Rhin propre : date encore en attente (printemps) 
- 26 mai : JOURNEE CITOYENNE 
- Visites du village : reprendront au printemps dès que la météo sera propice. 

 
 

7. Divers 
 
 
Le classeur du petit conseiller est remis en main propre. Il est souhaité qu’il soit tenu à jour et emmené lors de 
chaque réunion.  
 
 
 

Clôture de la séance à 17h35. 


